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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Helene Partik - Pablé und Kollegen haben an 
mich eine schriftliche Anfrage, betreffend „leerstehende Zellen in der Justizanstalt 
Erdberg (Jugendgerichtshof)“, gerichtet. 
 
Ich beantworte diese Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1: 
 
Es ist mir bekannt, dass - im Zuge von Umbaumaßnahmen - in der Justizanstalt für 
Jugendliche Wien - Erdberg 16 neue Hafträume geschaffen worden sind. Von diesen 
16 neuen Hafträumen sind 10 ein Ersatz für im Zuge der Umbaumaßnahmen aufge - 
lassene Hafträume. 
 
Zu 2 und 3: 
 
Nach dem aus Anlaß der vorliegenden Anfrage eingeholten Bericht der Leiterin der 
Justizanstalt für Jugendliche Wien - Erdberg ist die Behauptung, diese Hafträume 
würden nicht belegt werden, unzutreffend. Auf Grund der Situierung dieser Räume 
werden sie jedoch aus Sicherheitsgründen nur dann belegt, wenn mit den anderen 
Hafträumen nicht das Auslangen gefunden werden kann. 
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